



Colección PRIVADA

* Por Alejandro F. Ceceña

El capital de Alfonso Durazo...

Este año inicia el proceso electoral; en septiembre da comienzo la organización de las elecciones y con ello los partidos políticos detonan sus rutas internas y definen quiénes serán sus candidatos para los distintos espacios de representación popular.

Tratando de hacer un corte de caja —vía rápida— de la actual administración que encabeza Alfonso Durazo, a propósito de la visita de la presidenta Claudia Sheinbaum y a poco más de cuatro años de haber iniciado gobierno 4T en Sonora. Pues nada, que la presidenta de México tiene este fin de semana una gira de trabajo por el noroeste del país, y en ello ha incluido actividades oficiales en Sonora. Destacamos la inauguración de la carretera Bavispe–Nuevo Casas Grandes. La nueva gira parece reafirmar la atención del Gobierno Federal en Sonora, particularmente en temas de infraestructura, desarrollo regional y seguimiento a programas prioritarios. Visitas recientes de Sheinbaum: 11 de julio de 2025 y 6 de septiembre de 2025... Retomando el desempeño de la actual administración estatal, podemos destacar el fortalecimiento económico y de inversión extranjera directa, tasas más bajas del desempleo, se avanza en el abatimiento de la pobreza, se han disminuido por encima del 40% los homicidios, se siente un estado con estabilidad política, vinculación estrecha con las fuerzas

políticas de oposición, sindicatos, poderes del estado, con la iniciativa privada, cámaras empresariales; yo agregaría, las ganas del gobernador a tender puentes de diálogo y “alta” negociación. Esto último facilitado por quien ocupa la Secretaría de Gobierno, Adolfo Salazar Razo, donde se ha entendido que la sensibilidad y el interés general deben ser la constante. Hay que decirlo: gracias al compromiso del buen Adolfo, la política interior del Estado goza de total tranquilidad; las relaciones con los poderes, ayuntamientos y entidades gozan de coordinación, supervisión y acompañamiento. Me parece que a estas alturas del camino en Sonora hay un jefe político que marca el camino todos los días. Indiscutiblemente, Alfonso Durazo intenta con sapiencia y buen ritmo rendir buenas cuentas en lo fundamental. Hay rezagos y retos por cumplir y no los oculta; al contrario, los visibiliza; quizás es el recordatorio de lo que está pendiente y tiene que ocurrir. Durazo ha hecho que Sonora destaque, que nos pongamos de acuerdo, ha impulsado nuevos cuadros políticos, nuevas caras en la vida pública, ha logrado alinear todas las capacidades para avanzar en una dirección de orden, de respeto y de armonía. (No es nada sencillo). Además, siendo Alfonso Durazo, presidente del Consejo Nacional de Morena, coordinó la mesa política que le dio salida al proceso donde la presidenta de la república surgió como candidata, coordinó



ese proceso interno y permitió la estabilidad política al interior del movimiento 4T. En la coyuntura actual me parece que el movimiento sigue unido y con cohesión. Alfonso ha gobernado con una máxima que lleva como un axioma fundamental, y que en alguna charla me la compartió en privado: “buenas maneras con todos, todo el tiempo”...

Sobre las visitas y el calor del altiplano para Sonora; se supo del afecto de AMLO por estas tierras, sólo recordar el Plan de Justicia con los pueblos originarios, punta de lanza

para otras etnias en el país. Le ha tocado a Claudia Sheinbaum avanzar en lo que se dice, la consolidación de la 4T; eso pone a Sonora en un estatus de fuerza política y de proyección. A la vista del sentir popular, al día de hoy, la paz social que tiene Sonora es motivo de orgullo y de inspiración. Nos vemos la próxima.

HASTA ENTONCES

* Empresario y escritor.
@coleccionsonora